

L'Argentine annonce le paiement en yuans des importations en provenance de Chine



La Havane, 27 avril, (RHC)- Le ministre argentin de l'Économie, Sergio Massa, a annoncé à Buenos Aires le paiement en yuans des importations en provenance de Chine dans le cadre de l'extension du swap de devises (échange comme renforcement des réserves internationales) entre les Banques centrales respectives.

Lors d'une conférence de presse avec l'ambassadeur du pays asiatique, Zou Xiaoli, le ministre a précisé que plus de 1,40 milliard de dollars correspondant aux achats effectués en avril seront payés dans cette monnaie.

En outre, la même opération sera réalisée en mai avec des importations évaluées à 790 millions de dollars.

Le ministère argentin de l'Économie a fait savoir que la baisse de la demande de dollars due à l'activation du swap avec la Chine aura un impact positif sur les réserves de la Banque centrale.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/320872-largentine-annonce-le-paiement-en-yuans-des-importations-en-provenance-de-chine>



Radio Habana Cuba